



Quiénes fueron las tres mujeres que se opusieron a Alito Moreno en el PRI



Pese a las impugnaciones, procesos tanto en el Instituto Nacional Electoral (INE) como en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Alejandro *Alito* Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano Austria seguirán al frente del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** hasta septiembre de 2024, pese a que se su periodo concluiría el próximo mes de agosto.

La decisión fue tomada luego de una votación nominal del Consejo Político Nacional (CPN) del tricolor en donde con **518 votos a favor** y tres en contra se decidió no llamar a elecciones internas y, en cambio, [seguir con la misma dirigencia](#) rumbo a los comicios nacionales del próximo año con el fin de que se dé estabilidad al proyecto político que pretende establecer la oposición.

Como se pudo observar, sólo se dieron se dieron tres votos en contra de la renovación de mandato de los dirigentes nacionales, mismos que fueron únicamente de mujeres militantes que han tenido un amplio recorrido en la historia del tricolor. Se trata de **Claudia Ruiz Massieu, Dulce María Sauri y Guadalupe Gómez Maganda**.